



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 174 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca celebra el Día de la Educación Inicial

Cada 25 de mayo se celebra en el país el Día de la Educación Inicial. En el marco de esta celebración el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Educación estará desarrollando diversas actividades desde este 18 de mayo.

Las actividades se han planificado teniendo en cuenta tres ejes fundamentales; que son el aprendizaje infantil, el desarrollo socio emocional y fundamentalmente el juego.

La especialista en Educación Inicial de la DRE, Claudia Álvarez Morales, sostuvo que el juego es la mejor estrategia de aprendizaje en el nivel inicial, porque le va permitir al niño desarrollar un pensamiento claro, crítico, reflexivo y placentero. “Cuando un niño está jugando, entra en estado estático y segrega la sustancia química llamada la Dopamina que fortalece las estructuras neuronales de nuestros estudiantes”, agregó.

Claudia Álvarez declaró que se llevará a cabo talleres de sensibilización, festival de juegos tradicionales en simultáneo a nivel nacional, talleres de cuenta cuentos para incentivar el hábito lector y literatura infantil y talleres dirigidos a los padres de familia y la comunidad cajamarquina.

“Una actividad importante es el taller vivencial de juego y dramatización dirigido a autoridades del Gobierno Regional y a personas relacionadas con el trabajo de la primera infancia”, finalizó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 15 de mayo del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA